

„Brücke“-Archiv

Sportliche Erfolge auf 1064 Seiten

Lippetal-Hovestadt (nes). Am 5. Mai 1955 gründete sich in Hultrop der Sportverein Schwarz-Weiß. Andreas Sändker war von 1981 bis 2006 Pressewart des Vereins. Jetzt hat er, in Absprache mit dem Vereinsvorstand, seine Unterlagen dem „Brücke“-Archiv im Haus Biele als Dauerleihgabe übergeben.

Schon Mitte der 70er-Jahre versorgte Sändker vom Telefon seines Elternhauses die örtlichen Tageszeitungen mit den Spielberichten der Sportler, weil im Vereinshaus der Fernsprecher fehlte. Sändker hat vom Beginn seiner Tätigkeit als Pressewart an die Erfolge der Sportler aus Hultrop, Heintrop und Büninghausen für die Nachwelt in einem Archiv zusammengetragen. 1064 Seiten in vier Ordnern dokumentieren die Vereinsereignisse mit Zeitungsartikeln im Original. Enthalten sind auch die wöchentlichen Berichte

der Spieltage und die dazu gehörigen Tabellen ab 1974. Aufzeichnungen zu herausragenden Ereignissen wie Jubiläen, Aufstiege, Turniere, Berichte der Jahreshauptversammlungen, die Erfolge der örtlichen Tanzgruppe „Jellicals“ und die Entstehung der Sportlerheime machen das Archiv komplett. Der älteste Originalzeitungsbericht stammt vom ersten Pokalsieg aus dem Jahr 1956.

Im Brücke-Archiv überreichte Andreas Sändker die Ordner mit der Vereinsgeschichte von Schwarz-Weiß Hultrop an Norbert Kleiter. In dem Verein für Geschichte und Heimat Lippetal werden Daten und Fakten aus allen Ortsteilen der Gemeinde gesammelt.

Geöffnet ist das Archiv an jedem ersten Mittwoch im Monat und nach Absprache außer in den Schulferien.

i Ansprechpartner ist Norbert Kleiter, ☎ 02923/1883.



Sein umfangreiches Archiv über den Sportverein Schwarz-Weiß Hultrop hat (v. l.) Andreas Sändker jetzt an Norbert Kleiter vom „Brücke“-Archiv in Hovestadt übergeben. Bild: Schomacher